

Cuba en dialogue avec les citoyens et prise en charge intégrale des quartiers



Cette semaine, le président a constaté des améliorations lors d'une visite à la communauté Las Canteras. Photo : Prensa Latina

La Havane, 9 jul (RHC) La prise en charge intégrale des communautés en situation de vulnérabilité, avec des améliorations à la fois dans les infrastructures et les services, et le dialogue avec les citoyens pour déterminer les priorités d'investissement, façonnent le panorama de Cuba.

C'est ce qu'a confirmé aujourd'hui le président Miguel Díaz-Canel, qui a souligné l'importance de la modification des communautés avec la participation de ceux qui y vivent.

"La prise en charge intégrale des quartiers est à la fois un processus de création culturelle sous forme de cohabitation et de socialisation, qui se renforce dans le sauvetage des essences et des traditions. C'est accompagner la croissance sans traumatismes", a-t-il écrit sur son compte officiel sur Twitter.

Cette semaine, le président a constaté des améliorations lors d'une visite à la communauté Las Canteras, appartenant à la municipalité de Playa, l'une des 145 communautés en transformation dans cette capitale avec le soutien de divers organismes et acteurs territoriaux.

Là, Díaz-Canel a échangé des vues avec les habitants, a visité l'école Vilma Espín et s'est rendu au chantier d'un cabinet médical et d'une polyclinique.

Díaz-Canel a indiqué qu'il faut créer davantage de sources d'emploi pour le territoire et mettre en place un programme de formation, avec l'utilisation des conditions de l'école.

En outre, il a souligné la nécessité de faire participer les gens à tout ce qui est fait pour assurer le contrôle populaire et l'utilisation correcte des ressources allouées.

Ces jours-ci, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a examiné la mise en œuvre des programmes lors de la deuxième visite du gouvernement dans la municipalité spéciale Isla de la Juventud (Île de la Jeunesse), au sud-ouest du pays.

À cet égard, il a mis l'accent sur les actions visant à améliorer les services touristiques et a souligné l'importance de renforcer les projets de recherche liés à l'agriculture, à l'utilisation des énergies renouvelables et au domaine social.

Le président a également exécuté un programme d'activités dans l'est de la province de Santiago de Cuba, où, en plus des événements théoriques du Festival des Caraïbes, il a interagi avec le peuple et réaffirmé sa volonté de résoudre les problèmes dans la communauté. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293061-cuba-en-dialogue-avec-les-citoyens-et-prise-en-charge-integrale-des-quartiers>



Radio Habana Cuba